
14 番（小川義昭議員）  

 

ちょっと再質問します、ちょっと抜けている面がありましたので。 

 いずれにしましても、このＣＯ２の排出量が 10年間で目標の 10％減からその逆に倍

以上の数値になっている、これは本当に私は異常としか思えません。 

 そこで再質問いたします。 

 今ほど御答弁ありましたように、当然、企業や人口などの増減、こういったものとい

うのは、目標設定値で当然そういったものは見込まれているのじゃないか。 

 ２点目、毎年の検証ですけれども、毎年の効果の検証や見直しの検討を行いというふ

うに答弁がありましたけれども、俗にいうＰＤＣＡサイクル、果たしてこの機能を果た

していたのか。 

 ３点目、現実、この 10％減から２倍となったようなこと、この現状をどのように受

け止めておるのか。 

 ３点について再質問いたします。 

 


